

RAPPORT D'ACTIVITE 2023

Le Comité de Jumelage créé en 2000 compte 54 familles d'adhérents.

Le tarif de l'adhésion est de 15 euros par famille.

L'association regroupe plusieurs activités dont le club de lecture avec 18 inscrits qui se sont réunis le 14 janvier, le 13 mai et le 14 octobre . Michèle Alamy qui a la charge de cet atelier vous en parlera plus en détail.

Les cours d'espagnol où 17 personnes se sont perfectionnées et ont échangé jusqu'au mois de juin puis depuis la reprise de septembre, un cours d'avancés avec 18 participants et un cours de débutants avec 8 participants qui se retrouvent une fois par semaine. Ces 2 ateliers sont animés par Karine FONDEVILLA.

Notre dernière AG s'est tenue le 28 janvier et a rassemblé 60 personnes.

Le 18 mars a eu lieu la réunion des bureaux à Salinas où ont été calées les dates des rencontres de l'année. 15 Paviens étaient du déplacement dont 8 du bureau et 10 espagnols. Ont été élaborés le programme de la rencontre des écoliers, de la rencontre rando sur un week end au Somport et Villanua et non sur 3 jours comme le préconisait le président Luis, les échanges du club de lecture et l'Encuentro à Pavie en septembre.

Sortie des adhérents le 1er avril en covoiturage. Nous étions 39 adultes et 2 enfants. Visite du village de La BASTIDE D'ARMAGNAC avec un guide. Nous nous sommes rendus ensuite à CREON à l'Auberge des Chasseurs où nous attendait un excellent repas. Au programme de la journée était prévue la visite des arènes de GABARET où nous attendait 2 jeunes filles qui nous ont expliqué avec passion et professionnalisme la tenue d'une course landaise. Le temps n'était pas de la partie nous avons un peu écourté cette visite, mais elles sont arrivées à capter notre attention.

Le 18 avril réception de 36 élèves de VILLANUEVA accompagnés de 4 maîtresses. Accueil par un goûter offert par la mairie puis direction Valence/ Baïse pour l'hébergement.

Jour 2 : Activités à l'abbaye de Flaran et Larressingle avec les CM2 de M.H. CAMBLONG et I DASTUGUE

Jour 3 : A Auch avec les CM2 de Karine BESSE le matin et l'après midi tous ensemble à la salle de spectacle avec J. Michel Espinasse (danses occitanes) puis visite de la caserne des pompiers.

Jour 4 : pour tous matinée cinéma à Auch. Les élèves ont vu le film d'animation COCO en version sous-titrée. Puis, départ des espagnols en début d'après-midi.

Les 10 et 11 juin sortie rando pique nique avec 19 adultes et 1 enfant. Les activités ont été regroupées sur un week-end avec un hébergement à Villanua. Départ de Pavie le 10/09 à 7h30 en covoiturage car le nombre de participants n'était pas suffisamment important pour prendre un bus le coût aurait été trop élevé. Le samedi matin marche et bavardages, puis après le repas visite de la gare de Canfranc. Le dimanche matin départ vers le Somport pour la randonnée.. Visite de la grotte des sorcières pour les espagnols qui sont arrivés le matin, et ceux qui ne participaient pas à la rando.

Le dimanche 3 septembre nous avons participé à la fête des associations.

Et nous nous sommes plongés dans la préparation de l'encuentro qui arrivait à grands pas.

Le 22 /09 2 bus de Villanueva étaient attendus avec les jeunes footballeurs et les adhérents. Arrivée aux alentours de 23h. Après le pot d'accueil et la distribution des familles tout le monde au lit, car nous avons une journée chargée le lendemain.

Le 23/09 au programme visite du château de Lavardens où nous attendaient les guides de Pass en

Gers. Après formation des groupes, énigmes dans différents sites et visite du village, puis le château où se trouvait aussi une expo de poteries et des dessins humoristiques de l'anglo gascon Perry Taylor. Ensuite direction Durban pour le repas préparé par un traiteur. A partir de 17h match international au stade du vieux pont où les jeunes espagnols ont pris leur revanche sur le match de 2022 en remportant la rencontre. Il s'ensuivit l'apéritif à la salle polyvalente animé par la banda Les Méteils puis le repas préparé et servi par les bénévoles de la pétanque Pavienne avec toujours la musique de la banda. Le dimanche matin sur le parvis de la salle polyvalente les jeux anciens en bois ont été installés et ont été appréciés du public jeune et moins jeune. Ce fut le moment des discours de chacun avant l'apéritif et le repas préparé par M. Artigau. Fin d'un week-end chargé vers 16h30 au départ de nos chers amis.

Nous avons tenté de refaire notre loto le 03 novembre avec hésitation et finalement ce fut une réussite avec une participation d'environ 400 personnes.

Pour nous, bénévoles, des activités toujours conviviales et enrichissantes avec nos amis espagnols. Nous avons toujours un grand plaisir à nous retrouver surtout qu'avec certains cela fait 23 ans que ça dure. Nous souhaitons que cette année 2024 nous permette de nous retrouver souvent et pour cela prenez soin de vous et de vos familles. Merci de votre attention.

Eliane